
 決算特別委員会各分科会における概要  

 

【建設分科会】 

◆１０月２５日（金）開会 午前１０時００分 

（休憩 午前１１時７分～午前１１時２０分） 

閉会 午前１１時５７分 

◆１０月２８日（月）開会 午前１０時００分 

（休憩 午前１１時０２分～午前１１時１０分） 

閉会 午後 ０時０２分 

          主 査  遠藤 寛明（自由民主党） 

          副主査  石川 正志（県政クラブ） 

           

◆付託案件 

・議第139号  令和５年度山形県流域下水道事業会計未処分利益剰余金の処分について 

・議第140号  令和５年度山形県電気事業会計未処分利益剰余金の処分について 

・議第141号 令和５年度山形県工業用水道事業会計未処分利益剰余金の処分について 

・議第142号 令和５年度山形県公営企業資産運用事業会計未処分利益剰余金の処分に 

ついて 

・議第143号 令和５年度山形県水道用水供給事業会計未処分利益剰余金の処分につい 

て 

・令和５年度山形県一般会計歳入歳出決算中本分科会所管分 

・令和５年度山形県港湾整備事業特別会計歳入歳出決算 

・令和５年度山形県流域下水道事業会計決算 

・令和５年度山形県電気事業会計決算 

・令和５年度山形県工業用水道事業会計決算 

・令和５年度山形県公営企業資産運用事業会計決算 

・令和５年度山形県水道用水供給事業会計決算 

 

◆審査内容 

付託案件の審査にあたって、企業管理者から議案及び決算の概要について、県土整備

部長から決算の概要及び主要な施策の成果と実績について、また関係課長からそれぞれ

内容の詳細について説明を聴取し、質疑を行った。 

 

◆採 決 

付託された５議案については全員異議なく、いずれも原案のとおり可決すべきものと、

７決算については全員異議なく、いずれも認定すべきものとそれぞれ決定した。 

 

（主に議論された項目） 

◇ 子育て世帯の経済的負担の軽減に向けて、住宅確保への支援は重要と考えるが、予算

の執行状況を踏まえた支援制度の見直しの必要性について。 



◇ 高速道路の利用率向上にあたっては、ストック効果等を広く県民に周知することが重

要と考えるがどうか。 

◇ 企業局における資金の運用方法について。また、電気事業会計における今後の資金運

用の見通しについて。 

◇ 河川内の堆積土砂の撤去及び 支障木伐採の実績について。また、河川流下能力向上・

持続化対策計画に基づく今後の実施予定及び計画目標の達成見込みについて。 

◇ 本分科会所管の決算審査における監査委員の所感について。 

◇ 置賜広域水道米沢赤芝線整備事業における資材価格の高騰等による工期への影響及び 

今後の見通しについて。 

◇  県営駐車場及び県民ゴルフ場に係る指定管理者による経営状況について。また、老朽

化が進んでいるこれら施設の修繕等に向けた費用負担の考え方について 


